

SPORC.ID

Polsek Lengkong Polres Sukabumi Berdaya, Menginspirasi Kedekatan Masyarakat dengan Polisi

Sukabumi - SUKABUMI.SPORC.ID

May 28, 2024 - 11:01



OPPO Reno5 F
Eka Kicai

Polsek Lengkong Polres Sukabumi Berdaya, Menginspirasi Kedekatan Masyarakat dengan Polisi

Polsek Lengkong, Sukabumi - Hari ini, Selasa tanggal 28 Mei 2024, kegiatan yang mempererat hubungan antara Polsek Lengkong dan masyarakat kembali

digelar. Dalam upaya menjaga stabilitas kamtibmas, Bhabinkamtibmas Desa Sirnasari, Aipda Adang Koswara, S.AP, memimpin kegiatan Dialog Dengan Sosok (DDS) di wilayah Desa Sirnasari, Kecamatan Pabuaran, Kabupaten Sukabumi.

Pukul 09.00 WIB, suasana Desa Sirnasari mulai ramai dengan kehadiran Aipda Adang Koswara dan timnya. Dalam sambutannya, Aipda Adang menegaskan pentingnya menjaga kondusifitas kamtibmas pasca pemilu serta keberhati-hatian dalam menyikapi berita yang belum terverifikasi.

"Tetap waspada terhadap berita hoax dan tidak terprovokasi oleh isu-isu yang belum jelas kebenarannya," pesan tegas Aipda Adang kepada warga.

Selain itu, Aipda Adang juga mengajak masyarakat untuk meningkatkan keaktifan dalam menjaga keamanan lingkungan dengan melakukan giat ronda malam secara berkelompok. Hal ini sebagai langkah preventif untuk mengurangi potensi tindak kejahatan seperti curat, curas, dan curanmor.

"Kami selalu siap menerima laporan dan berkoordinasi dengan masyarakat melalui nomor yang telah disediakan. Kita hadapi bersama segala kendala keamanan dengan musyawarah," imbuhnya.

Tak hanya itu, dalam DDS kali ini, Aipda Adang juga memberikan himbauan terkait bahaya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) dan penyalahgunaan narkoba kepada para remaja dan pelajar. Himbauan ini sebagai langkah preventif untuk melindungi generasi muda dari ancaman yang merusak masa depan mereka.

Kegiatan DDS berjalan dengan lancar dan antusiasme dari masyarakat Desa Sirnasari. Mereka mengapresiasi kehadiran Polsek Lengkong yang tidak hanya berperan sebagai penegak hukum, namun juga sebagai sahabat dan mitra dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama.

"Dengan adanya kegiatan seperti ini, kami merasa lebih dekat dan terbuka untuk berkomunikasi dengan pihak kepolisian. Semoga kedepannya, kerjasama ini dapat terus ditingkatkan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi kita semua," ungkap salah seorang warga Desa Sirnasari.